



Madre da a luz afuera del Hospital de Natales tras haber sido dada de alta

Un video viralizado por redes sociales dio a conocer una situación ocurrida a la medianoche de este miércoles. Las imágenes mostraban un parto en el exterior del Hospital de Natales, cuyo procedimiento era llevado a cabo por funcionarias del centro asistencial y voluntarios

Una de las imágenes capturadas del video que mostró el alumbramiento a la intemperie.

en el sector de estacionamientos. La tarde del jueves fue revelado el video y desató la indignación en la comunidad por la gravedad de los hechos, luego que la mujer diera a luz a la intemperie.

Según los registros la sensación térmica a esa hora era de menos 4 grados y las condiciones en las que se produjo el alumbramiento llevaron a la madre a sufrir lesiones, siendo ella una ciudadana extranjera que momentos antes había sido de vuelta a su domici-

lio luego de haber acudido de urgencia hasta el hospital. La situación fue llevada a cabo de manera silenciosa por parte del Hospital Augusto Essmann Burgos.

Testigos indican que durante el día ningún organismo se ha comunicado con la madre para prestar colaboración. Al cierre de esta edición no hubo una versión oficial del Hospital de Natales ni del Servicio de Salud Magallanes, esperando que hoy se esclarezcan los alcances de este incidente. **LPA**